
 
StOAR Idel trägt den vom Verwaltungsausschuss bei 4 Gegenstimmen gefassten 
Beschluss vor: 
 
Für den Neubau der Krippe Jungfernbusch werden Mittel in Höhe von 310.000,00 € 
nach § 117 Abs. 1 NKomVG überplanmäßig bereitgestellt. 
Die Zustimmung erfolgt im Rahmen einer Eilentscheidung nach § 89 NKomVG.  
 
RM Sudholz teilt mit, dass laut Beratungsergebnis im Verwaltungsausschuss keine 
Deckung aus der Maßnahme „Sanierung der Turnhalle Sillenstede“ erfolgen soll und 
die Verwaltung aufgefordert wurde, Alternativvorschläge zu unterbreiten, die bisher 
jedoch nicht vorliegen. 
Sie betont, dass der Stadtteil Sillenstede schon viele Jahre auf einen Baubeginn für 
die Turnhalle  wartet und es der CDU-Fraktion sehr wichtig ist, dass der Stadtteil 
Sillenstede Planungssicherheit erhält, zumal nicht bekannt ist, wie sich das nächste 
Jahr finanziell darstellen wird.  
 
BM Böhling entgegnet, dass mittlerweile der Finanzbericht vorliegt und sich der 
Gesamthaushalt deutlich verbessert hat, so dass eine entsprechende Deckung 
besteht. Er unterstreicht, dass zu keinem Zeitpunkt Einsparungen bei der Ausführung 
der Maßnahme Turnhalle Sillenstede geplant waren, sondern es sich hierbei lediglich 
um eine finanztechnische Regelung handelt. 
 
RM Ottens teilt mit, dass sich die Fraktion „BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN“ gegen die 
außerplanmäßige Auszahlung ausgesprochen hat, da noch kein genehmigter 
Haushalt für dieses Jahr vorliegt, die Haushaltslage trotz Verbesserung nach wie vor 
angespannt ist und die Verhandlungen mit dem Landkreis Friesland hinsichtlich des 
KiTa-Kosten-Zuschusses noch nicht abgeschlossen sind.  
 
Der Bericht wird zur Kenntnis genommen.  


